

# 『お疲れ様でした!』特集号



11月18日  
(木曜日)  
発行  
学校支援本部  
事務局

## クリーンアップDAY

今年も多くの方のご協力により、普段なかなか出来ない場所を中心に掃除が出来ました。  
今年度はAED講習会も併せて行い、お父さんたちからも活発に質問が出ていました。



体育館



AED講習会も  
行いました。



パソコン室



★ 参加人数	…	子ども	71人
		大人	73人
		先生	6人

### 参加者の感想

- ・思ったより楽しかったです。
- ・理科室の流しを頑張ってピカピカにしたので、見てほしいです。
- ・かなり疲れましたが、きれいになって達成感がありました。
- ・力を合わせてやったので、あっという間でした。



外回り  
各昇降口

### 参加してみても…

校内清掃・側溝掃除に参加しました。感想は、『気持ちよかったです!』この一言に尽きます。自分たちか普段使っている学校を言葉通り隅から隅まで掃除をしました。みなさんといっしょに汗を流せたこと、嬉しく思います。ありがとうございました。

(山口 達郎)

### 2日間を終えて

連日のお願いにもかかわらず、昨年以上の方が参加して下さいました事に感謝します。地味で疲れるお手伝いにお力を貸して下さいましたみなさん、本当にありがとうございました。

これからも、力を合わせて、子どもたちの為に活動して行けたら…と思います。どうぞよろしくお願い致します。

(浜っこ支援本部)



理科室



## 側溝掃除



鎌倉門から南校舎周り全ての広範囲を掃除する事が出来ました。  
PTA 野球部主導のもと、卒業生や「来年入学です」というお父さんも、一緒に作業しました。

★ 参加人数	…	子ども	15人
		大人	36人
		先生	5人

### 参加者の感想

- ・狭い側溝を掘る作業は、かなり腰にきました。
- ・子どもたちも最後まで頑張りました。
- ・先生と一緒に出来て楽しかった。
- ・砂が大量でびっくりしました。



校長先生です。